

Grundsteinlegung Agatha-Quartier

01.04.2023 13:33 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Grundsteinlegung Agatha-Quartier



Mit geladenen Gästen feierte die Vereinte Volksbank am 31. März die Grundsteinlegung für das neue Agatha-Quartier auf dem Gelände der ehemaligen Agatha-Schule am Vosskamp.

„Zukunft bauen, Zukunft gestalten. Hier entsteht ein Komplex mit einem neuen Aldi-Markt und 19 Wohneinheiten in direkter Nähe zur Dorstener Altstadt. Aldi konnten wir so als Nahversorger im Bereich der Dorstener Innenstadt erhalten und bieten Wohneinheiten, die begeistern werden“, so Ingo Hinzmann, Vorstandsmitglied der Vereinten Volksbank Dorsten.

Eine Kapsel mit einer vergrößerten Baugenehmigung, einem Euro-Starterkit und einer Dorstener Zeitung wurden an Hendrik Hütter vom Dorstener Bauunternehmen Hütter GmbH & Co. KG übergeben. „Die Kapsel wird in den kommenden Tagen einen gebührenden Platz im Bauvorhaben finden“, nahm Hendrik Hütter das Objekt strahlend entgegen. „Leider lässt es das schlechte Wetter heute nicht zu, dass wir dies direkt auf der Baustelle machen“, sagte Ingo Hinzmann in Bezug auf den verregneten Tag.

Das Agatha-Quartier soll im Frühjahr 2024 fertiggestellt sein. Für die 19 Wohnungen steht eine Gesamtwohnfläche von 1.544 Quadratmeter zur Verfügung. Die Tiefgarage bietet Platz auf 43 Stellplätzen. Für den Bereich des Aldi-Marktes sind 72 Parkplätze vorgesehen.

Foto oben rechts: Bürgermeister Tobias Stockhoff (l.), Friedrich Steinmann (2.v.l.), Aufsichtsratsvorsitzender der Vereinten Volksbank und Architekt Rainer Thieken (4. v.l.) befüllten mit den drei Vorstandsmitgliedern der Vereinten Volksbank Ingo Hinzmann (3. v.l.), Johannes Becker (5. v.l.) und Martin Wissing (r.) die Kapsel für die Grundsteinlegung

Text und Foto: Christian Sklenak

